

Alhaurín proyecta conectarse por carril bici con la Universidad, el PTA y el centro de Málaga

■ **MARI CARMEN JAIME**

ALHAURÍN DE LA TORRE. Alhaurín de la Torre firmará un convenio con la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía para crear carriles bici que unan el municipio con las principales zonas del Área Metro-

litana, es decir, la Universidad, el Parque Tecnológico, el Hospital Clínico además del centro de Málaga. Por otro lado, se compromete a enlazar otro trazado exclusivo de para llegar a Guadalmar y zona de Parador de Golf, a través de Churriana.

El último pleno aprobó por unanimidad una moción para acogerse al 'Plan Andaluz de la Bicicleta 2014-2020' con la idea de potenciar el uso de este transporte en todo el Área Metropolitana. El texto contempla que el Consistorio apoyará a la Junta para estudiar nuevos carriles bici que conecten con otros municipios metropolitanos, como Cártama, Alhaurín el Grande, Coín o Pízarra. También se compromete a comunicar este acuerdo a sus ciudades limítrofes (Mijas, Benalmádena, Torremolinos, Cártama y Alhaurín el Grande).